



Preocuparse de los profesionales de la abogacía genera valor añadido

Desayuno Informativo; "Preocuparse de los profesionales de la abogacía genera valor añadido"

Ponentes:



Doctora Mª Cruz Martín Delgado:

"Proyecto HU_CI. Un reto convertido en realidad".

El [Proyecto HU-CI](#): Humanizando los Cuidados Intensivos es una organización internacional creada en 2014 que cuenta ya con más de 20.000 profesionales convencidos de que la atención sanitaria ha de estar centrada en la dignidad de todos sus actores: los pacientes, las familias, y los profesionales. Buscamos cambiar el modelo de atención sanitaria, centrado en el cuidado de las personas a través

de la investigación, la formación y la acreditación. El Plan de Humanización de los Cuidados Intensivos se basa en 8 líneas de trabajo una de ellas cuidar a sus profesionales, reconociendo que el bienestar físico y emocional de éstos es imprescindible para ofrecer una atención de calidad. Este proyecto ha impulsado un cambio cultural que está moviendo la práctica de la atención sanitaria a nivel mundial.



Sr. Manel A

...